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Kommende Termine

08. Mai Networking-Event für Frauen*

Protokoll der FSR-Sitzung vom 05. Mai 2021

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 19:12 Uhr

Anwesende: Laurits Blank (19:10), Felix Blanke, Marielena Borges, Lorenzo Conti,
Moritz Delschen (bis 18:56), Antonia „Tonie“ Ellerbrock, Anne-Sophie
Fleck (bis 18:45), Patrick Haase, Thomas Häßel, Simon Korswird, An-
drea Lachmann (ab 18:21), Elbrus Mayer (ab 18:23), Benjamin „Benni“
Nettesheim, Fabien „Bö“ Nießen (bis 18:24), Anna Pape (ab 18:18),
Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Paul Schmitt, Tim Sel-
lenthin, Rebecca Siebert (bis 18:53), Magdalina „Magda“ von Wunsch,
Lilian Witters, Zbigniew Wojciechowski (ab 18:20)

Sitzungsleitung: Thomas Häßel

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:15-18:17)
Die Sitzung findet auf Discord statt. Thomas eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.

TOP 1: Berichte (18:17-18:26)

Website Julia berichtet, dass das Protokoll der konstituierenden Sitzung ab jetzt auf der Website ist.
Dementsprechend wurde jetzt auch der Reiter „Wahl“ entfernt.

SP Felix berichtet von der SP-Sitzung letzte Woche. Es gibt einen Logo-Wettbewerb für ein neues
SP-Logo. Man kann sich als Öffentlichkeitsreferent*in bewerben. Es wird ein Fond für Verhü-
tungsmittel für Bedürftige eingerichtet.

Speedfriending Tonie berichtet vom Speedfriending. Es war gut, es waren ca. 60 Leute da und es
gab kein negatives Feedback.

FK Benni berichtet von der FK. S. [FID 931]. Die AFSG werden mittlerweile wieder bearbeitet, weil
der Umzug aus der Nassestraße durch ist. Der FK-Vorsitz hat Regeln für fachschaftsinitiierte
WhatsApp-Gruppen gestellt.

Pubquiz Laurits berichtet vom Pubquiz. Es war erstmals bilingual, 240 Menschen haben teilgenom-
men und es hat sehr gut funktioniert.

FS-Abend Julia berichtet vom FS-Abend am Samstag – es war sehr cool. Wer Ideen hat, was man
noch an FS-Abenden machen kann, möge Bö oder Julia schreiben.
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Corona Felix berichtet, dass alle Beschäftigten der Hochschulen jetzt Impfprio 3 sind, insbesondere
alle SHKs. Dazu soll es demnächst ein Rundschreiben geben mit einer Bescheinigung. Nutzt die
Chance und gebt es weiter! Es gibt außerdem kostenlose Bürgertests am Campus.

Ausleihe Tonie hat eine Übersicht erstellt, was wir an Geräten ausgeliehen haben, die soll bitte
up-to-date gehalten werden.

TOP 2: Veranstaltungen (18:26-18:45)

Spieleabend Für Montag, den 17. Mai, ist ein Spieleabend geplant. Die Informatik hat gefragt, ob wir
den mit denen zusammen machen wollen. Die wollen das in einer Online-Welt (workadventure)
machen und suchen vor allem englischsprachige Teilnehmer*innen, darum haben sie uns gefragt.
Sie würden das aber gerne an einem Samstag machen. Marena und Laurits finden es gut.
Janna findet den gemeinsamen Spieleabend an sich gut, aber das kurzfristige Umplanen nicht.
Schnellumfrage ergibt: 2 Stimmen für Montag, 9 für Samstag. Welchen Samstag finden wir
sinnvoller, den 15. oder den 22.? Schnellumfrage ergibt: 4 Stimmen für den 15., 3 für den 22.
Mai. Damit wird der Spieleabend auf den 15. Mai verschoben.
Wir verteilen Ankündigungen.

Vorlesung FSler*in
Ana/Erstis Simon
Approx Tonie
LGO Benni
GdM Tim

GeoTopo Paul

Sommerfest Anregungen fürs Sommerfest bitte heute oder morgen an Bö oder Tonie.

Master Marena fragt, ob ein Jackbox-Evening für den Master bewilligt wird. Ja. Außerdem ist am
08. Juni ein Master Thesis Talk (Diskrete Mathematik) geplant, da kommen demnächst noch
Ankündigungen. Magda berichtet, dass testweise ein Sprachcafé geplant ist, um zu gucken, ob
es Interesse gibt. Werbung dafür wird über die üblichen Kanäle geschaltet.

TOP 3: KoMa (18:45-19:00)
Benni berichtet, dass Externe angeworben wurden. Wenn sie in einem AK sind, der von Leuten von uns
geleitet wird, werden sie sich bei den betreffenden Personen melden. Damit externe Helfer*innen nicht
alle auf den Discord-Server müssen, wurde überlegt, wieder den Slackserver der KoMa zu reaktivieren.
Die KoMa-Kanäle auf Discord werden daher in naher Zukunft auf Read only umgestellt.

Das KoMa-Wiki wurde superwenig genutzt. Es wäre sinnvoll, das als Informationssammlung zu nutzen.
Alle, die noch keinen Account haben, sollen sich bitte an Felix oder Martin Böhm wenden.

Es wäre gut, wenn sich die AKs in Zukunft auch wieder mehr treffen, damit alles ein bisschen mehr
anläuft.

Es wird ein KoMa-Termin festgelegt: Bislang war es vage die zweite Augusthälfte. Die möglichen
Zeiträume sind der 18.-22. und der 25.-29. August. Argumente für den einen oder anderen Termin
sind: Später ist besser, weil dann mehr Leute geimpft sind. Der KoMa-Termin sollte möglichst weit
weg von allen Prüfungsphasen liegen (07.08. ist der letzte Erstphasentermin, 09.09. der erste Zweit-
phasentermin). Der Termin sollte möglichst weit weg von der Erstizeit liegen. Es sollen möglichst viele
Teilnehemnde an dem Termin können. Der Termin sollte möglichst das Wochenende beinhalten.
Marena schlägt den ersten Termin vor, um mehr Verschnaufpause zu den Erstis zu haben. Janna
ergänzt, dass auch mehr Vorlauf für die Zweitphase gut ist, ein kurzer Abstand zur Erstphase ist
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weniger wichtig. Felix berichtet, dass das WiSe am 11. Oktober beginnt.
Der Termin vom 18.-22. August wird abgeklopft.

TOP 4: Sonstiges (18:47-19:12)

Tim Janna erinnert an Tim Racs’ Abschiedsgeschenk. Marena und sie wollen dieses Tim am Don-
nerstag bringen, alle, die noch etwas beisteuern möchten, sollen dies bis Donnerstag 11 Uhr
morgens tun.

Werbung Julia berichtet, dass Weitblick Bonn auf Instagram gefragt hat, ob wir Werbung für deren
Neuentreffen machen können. Gegenrede: Wir machen nur dann Werbung für andere, wenn wir
genau wissen, was die machen und das komplett gut finden. Wir wissen aber gerade nicht, was
die tun. Kann nächste Woche mit mehr Infos nochmal angesprochen werden.

Lehramtswahlen Die FS Lehramt hat nächste Woche ihre FSV-Wahlen – wir bewerben die in den
Lehramts-Erstigruppen und teilen was in einer Instastory.

Kreativität Magda fragt, ob jemand bessere Namensvorschläge als Wir quatschen auf Deutsch/Das
Deutsch Ding/Sprachcafé hat. Wenn jemandem noch was Gutes einfällt, möge er das Magda
mitteilen.

Evaluationen Tonie berichtet, dass vom 31.05.-07.06. die Evaluationen stattfinden (die Woche nach
Pfingsten).

Dekan-Gespräch Felix fragt, was auf dem Treffen mit dem Dekan am 29. April passiert ist (Thema:
Lehrvortrag bei Berufungskommissionen verpflichtend). Anna berichtet, dass der Dekan nieman-
den zu was zwingen will, aber er den Leuten nahe legen will, einen Lehrvortrag zu machen. Der
Dekan sieht durchaus Verbesserungspotential in der Bonner Mathelehre. Bö und Anna haben
dem nicht widersprochen. Er hat eine Gesprächsrunde einmal pro Semester für Anliegen an den
Dekan angeregt, damit sowas auf dem kurzen Dienstweg geklärt werden kann.

Protokoll-Archiv Julia bittet um Hilfe bei dem Protokoll-Archiv. Kümmern sich Leute drum.

Thomas schließt die Sitzung.

Thomas Häßel Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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